

# 凡事徹底

内子中学校長 西本 晃

## 生徒総会とブロック抽選・結団式を終えて

「新型コロナウイルスに負けず、過去最高の内中軍団を築きたい。」これは、3年生を中心にした生徒全員の思いであり、教職員の思いでもあります。

まだまだマスク着用やソーシャルディスタンスの確保を始め、制限も多い中、6月12日に生徒総会とブロック抽選・結団式を行いました。

生徒総会における生徒会役員等の見事な発表とそれを聞く生徒の態度、ブロック抽選・結団式における3年生のリーダーを中心に見せたパフォーマンスとその流れに乗りまくった生徒の動きは、見ている教職員に感動を与えました。そして、過去最高がきっとできることを肌で感じました。今年度の内中生も先輩に続き、きっと歴史を塗り替えてくれます。是非ともお楽しみに。

軍団伝説① 生徒総会 生徒会役員のやる気と強い責任感を感じました



軍団伝説② ブロック抽選・結団式 リーダーのパフォーマンスは圧巻



## HP(ホームページ)を是非ともご覧ください

今、多くの学校が開かれた学校を目指し、HP(ホームページ)で、学校や児童生徒の様子を紹介しています。本校も同様に、ほとんど毎日HPを更新し、生徒や教職員の頑張っている姿を載せていますので、是非ともご覧ください。PC(パソコン)やスマホのインターネットで、「内子中学校」を検索していただくと、「ホーム-内子町立内子中学校」が出てきますので、それをクリックしていただくと簡単に見ることができます。

臨時休校中は、閲覧数が200人程度でしたが、学校が再開し生徒の活動を紹介し始めると、多い日には1000人近くの方々に見ていただけるようになりました。全校生徒196人一人一人の様子を毎日届けることはできませんが、学級や学年、学校の様子が伝わるよう続けていきたいと思えます。



「目指せ!1000閲覧」。頑張ります。

## 進路決定に向けて

先日6月12日(金)に、大洲農業高校との中高連絡会に参加してきました。本校の卒業生との歓談(二上教諭が参加)もあり、有意義な時間を過ごせました。今後も地元内子高校を始め、他校の中高連絡会や夏休みの体験入学が可能な範囲で実施されます。また、7月3日には、本校に高校の先生に来ていただき、高校説明会(今回は県立高校)を実施します。本校からもいろいろな情報を提供していきますので、「生徒が通いたい」、「保護者が通わせたい」学校をしっかりと見つけ、進路決定に向けて頑張ってもらいたいと思えます。

なお、7月には個人懇談も実施します。特に3年生は三者懇談といたしますので、生徒の考えを最優先に、親子の話し合いを事前をお願いします。

## テスト対策を早めに(自分に合った勉強方法で)

3年生実力テスト(5教科)	7/2(木)、3(金)
全学年1学期末テスト(5教科)	7/8(水)、9(木)、10(金)
(7/4~7/9は部活動がありません。)	

学校が再開して4週目を迎え、部活動にも熱が入ってきました。家に帰ると、疲れて寝てしまう人も多いかもしれません。でも、来月行うテストは待つてはくれません。いつもより少しでも早く取りかかることが、大切です。自分に合った勉強方法で、是非とも計画的に文武両道を成し遂げてください。

### どんな勉強方法があるのか・・・

- ① とにかく書いて覚える。(自分だけのテスト対策ノートを作る。)
- ② ひたすら声に出して覚える。(人に説明する。聞いてもらう。)
- ③ 教科書に出ている問題、単元テストやワークの問題をしっかりと解く。
- ④ 市販の参考書や問題集の問題を解く。
- ⑤ ③④の間違った問題は再チェック。
- ⑥ その他 教科担任の先生のアドバイスを参考にする。(これが一番)